

Herzlichen Dank

für alle tröstenden Worte, aber auch für jede Umarmung, jeden festen Händedruck, wenn die Worte fehlten, für alle überbrachten Zeichen der Freundschaft und der Liebe, beim Abschied von

# Beat Rudolf Schaller

Unser Dank gilt auch Frau Pfarrerin Barbara Katharina Soom für die sehr tröstenden Worte. Die musikalische Umrahmung des Gottesdienstes von Frau Ursula Lötters bereitete uns Trost und Ruhe. Ein besonderer Dank geht an Dr. med. Stephan Henking, Dr. med. Ute Gick und Dr. med. Metzger für die medizinische und persönliche Betreuung. An das Pflegepersonal der Station für spezialisierte Palliative Care vom Spital Thun für die liebevolle, kompetente, menschliche Betreuung und Begleitung auf seinem letzten Lebensweg.

Es ist schön, auch in dunklen Tagen warmherzige Menschen an seiner Seite zu wissen.

Reutigen, im Jahr 2018

Die Trauerfamilie